

Hoja de Oración para preparar nuestro encuentro

Texto: Lucas, 2, 41-51



"Sus padres iban todos los años a Jerusalén a la fiesta de la Pascua. Cuando tuvo doce años, subieron ellos como de costumbre a la fiesta y, al volverse, pasados los días, el niño Jesús se quedó en Jerusalén, sin saberlo sus padres. Pero creyendo que estaría en la caravana, hicieron un día de camino, y le buscaban entre los parientes y conocidos, pero al no encontrarle, se volvieron a Jerusalén en su busca. Y sucedió que, al cabo de tres días, le encontraron en el Templo sentado en medio de los maestros, escuchándoles y preguntándoles; todos los que le oían, estaban estupefactos por su inteligencia y sus respuestas. Cuando le vieron, quedaron sorprendidos, y su madre le dijo: «Hijo, ¿por qué nos has hecho esto? Mira, tu padre y yo, angustiados, te andábamos buscando.» El les dijo: «Y ¿por qué me buscabais? ¿No sabíais que yo debía estar en la casa de mi Padre?» Pero ellos no comprendieron la respuesta que les dio. Bajó con ellos y vino a Nazaret, y vivía sujeto a ellos. Su madre conservaba cuidadosamente todas las cosas en su corazón."

La imagen

La Sagrada familia, es como una comunidad, llevan años de andadura en Nazaret, pero las novedades suceden según pasa el tiempo. María y José no pueden encerrar a Jesús en una imagen fija de Dios, sino que van descubriendo su vida divina, aún en el desconcierto, la pérdida y la novedad. María lo guarda todo en su corazón.

La Gracia que pido:

Señor, dame conocimiento interno de cómo ha sido mi relación contigo desde el comienzo de la pandemia, tanto personalmente como en comunidad, para que puedas renovar en mi el deseo de amarte y seguirte.

Pistas para la Oración:

- Tomo tiempo para respirar y reconocer que siempre estoy en presencia de Dios y le pido a Nuestra Señora que me acompañe en este momento de oración.
- Imagino el texto del evangelio: veo las personas, oigo lo que dicen... como si estuviera presente.
- ¿Qué experiencias de cambios, de novedad, de crisis en mi manera de conocer a Dios he vivido? ¿Cómo me han transformado personal y comunitariamente, en consolación o en desolación?
- ¿Qué he guardado en el corazón de estas experiencias con Dios?

Coloquio:

Reúno delante del Señor lo que he sentido en la oración y lo comparto con Él. Escucho lo que él me dice. También le pido a Nuestra Señora que me ponga hoy con su Hijo y concluyo con un Ave María

Para compartir en el grupo el día del taller:

Puedo escribir en el corazón alguna **palabra o símbolo** que exprese lo que he aprendido, cómo me siento y cómo puedo ayudar a otros desde la relación con Jesús que he vivido en esta oración.

